



Pressemitteilung

09.06.2016

Richtfest am Broichbachtal

20 Eigentumswohnungen / 1.800 qm Wohnfläche / Fertigstellung bis Jahresende

Herzogenrath. Die Bauarbeiten für das Stadtquartier an der Erkensmühle in Herzogenrath gehen in Sieben-Meilen-Schritten voran. Bereits am 31. Mai feierte der Projektentwickler Bonava gemeinsam mit Bürgermeister Christoph von den Driesch und zahlreichen Gästen Richtfest für die zwei Mehrfamilienhäuser am Eingang des Broibachtals. Innerhalb von nur zwölf Monaten werden hier insgesamt 20 Eigentumswohnungen entstehen.

„Wir sind momentan voll im Zeitplan. Nach Abschluss der Rohbauarbeiten konnten wir bereits mit dem Innenausbau beginnen, sodass die ersten Familien pünktlich zum Jahresende in ihr neues Zuhause einziehen können“, verspricht Bonava-Projektleiterin Annette Oberwalleney.

Rund 1.800 Quadratmeter Wohnfläche soll das L-förmige Ensemble in unmittelbarer Nachbarschaft des beliebten Seehofs künftig umfassen. Die einzelnen Wohnungen bieten zwei bis vier Zimmer, 63 bis 166 Quadratmeter Wohnfläche sowie je einen Balkon oder eine Terrasse. Alle drei Etagen sind per Aufzug barrierefrei erreichbar. Im Außenbereich des Grundstückes entstehen insgesamt 30 Stellplätze. Fünf der Wohnungen sind schon jetzt verkauft bzw. reserviert.

„Eine attraktive Innenstadt lebt von einem guten Mix aus Gewerbe und Wohnungen für alle sozialen Schichten und Generationen. Deshalb freue ich mich, dass an dieser prominenten Stelle solch attraktiver neuer Wohnraum entsteht“, sagt Herzogenraths Bürgermeister Christoph von den Driesch.

Die direkte Lage in der Mitte des historischen Herzogenrath bietet fußläufige Einkaufsmöglichkeiten für den täglichen Bedarf. Auch mehrere Kindergärten und Grundschulen finden sich nur wenige Minuten entfernt. Über den nahegelegenen Bahnhof und die Bundesautobahn A4 sind zudem Düsseldorf, Aachen, Köln und die Niederlande in kurzer Zeit erreichbar.

Weitere Informationen zu den Wohnungen und zu den Beratungsterminen vor Ort erhalten Interessenten unter der kostenfreien Rufnummer 0800 670 80 80 oder online unter www.bonava.de/herzogenrath.



Für weitere Presseanfragen kontaktieren Sie gern:

Katja Kargert, Leiterin Unternehmenskommunikation
katja.kargert@bonava.com
Tel.: +49 3361 670 407

Über Bonava

Bonava ist einer der führenden Projektentwickler im Wohnbau in Nordeuropa und Deutschland. Entstanden unter dem Dach von NCC schafft Bonava seit den 1930er Jahren ein Zuhause und Wohnumfelder für viele Menschen. Heute beschäftigt Bonava 1.600 Mitarbeiter in acht europäischen Ländern – Schweden, Finnland, Dänemark, Norwegen, Deutschland, St. Petersburg, Estland und Lettland. Der Umsatz belief sich 2016 auf 1,43 Mrd. Euro. Bonava ist an der Börse NASDAQ in Stockholm gelistet.

In Deutschland ist Bonava vor allem im Heimatmarkt Berlin, in den Wachstumsregionen Hamburg, Rhein-Main, Rhein-Ruhr, Köln/Bonn, Rhein-Neckar/Stuttgart, Sachsen und entlang der Ostseeküste tätig. Im Jahr 2016 verkaufte Bonava (ehem. NCC) in Deutschland 1.933 Häuser und Wohnungen an Eigennutzer und Investoren. Die rund 850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Hauptsitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree und in den regionalen Büros erzielten dabei einen Umsatz von knapp 413 Mio. Euro. 1964 als Industriebau Fürstenwalde gegründet, ist das Unternehmen laut einer jährlichen Marktstudie des deutschen Analyseunternehmens bulwiengesa zum fünften Mal in Folge der aktivste Projektentwickler für Wohnimmobilien in den deutschen Metropolen.

Weitere Informationen finden Sie auf bonava.de und bonava.com.